

14 Eigentumswohnungen im Projekt „Auengrund“

Albert Bächtoldstrasse 13 + 19, 8127 Forch



„Wertsichere Investitionen garantieren Immobilien an sehr guten und steuergünstigen Lagen.“

Mit der Projektierung „AUENGRUND“ in der Forch in der steuergünstigen Gemeinde Maur (87%) entsteht genau so eine wertsichere Anlage.

An der Albert Bächtoldstrasse, 8127 Aesch sind ab Frühjahr 2017 sieben Mehrfamilienhäuser mit je sieben Wohnungen geplant. (14 Eigentumswohnungen und 35 Mietwohnungen)

Geplant sind 3.5- bis 5.5-Zimmer-Wohnungen in den Häusern „GOLDENE ACHT“ und „ADMIRAL“ mit je sieben Eigentumswohnungen. Sie verfügen über edle und attraktive Grundrisse.

Die zukünftigen Eigentümer können im Rahmen des vorgegebenen Budgets und abhängig vom Baufortschritt den Innenausbau der Küchen und Bäder, sowie der Wand und Bodenbeläge frei bestimmen und auswählen und somit ihren ganz persönlichen Wohnstil einbringen.

WICHTIGE ANGABEN

| | |
|--------------------------------|---|
| Bauherrschaft | Konsortium „Zelgli“, private Investoren |
| Projektentwicklung | Peter Möhl & Partner, Maur |
| Architekten | Peter Möhl & Partner, Maur |
| Verkauf & Marketing | Hauspracht Immobilien, Wolfhausen |
| Käuferbetreuung | Hauspracht Immobilien, Wolfhausen |

OBJEKT

Zwei Mehrfamilienhäuser mit je sieben Eigentumswohnungen

Baujahr 2017-2020

Tiefgaragenparkplätze 28

Verkaufspreis insgesamt 7,8 Mio. CHF

Vermarktungsstart 8. August 2017

Vermarktung

- Markt-, Angebots- und Preisanalyse
- Verkaufs- und Vermarktungskonzept
- Erstellen Verkaufsdokumentation
- Durchführung von Verkaufsanlässen vor Ort
- Individuelle Besichtigungen mit Interessenten
- Beratung und Vermittlung geeigneter Finanzinstitute

